

Dialogues autour de la Francophonie sportive

Date : Thursday, 23 November, 2023

Le premier séminaire international des dirigeants d'unions francophones sportives aura lieu du 28 au 29 novembre 2023 à Espalion.



[1]

Un programme riche et varié, comprenant des tables rondes consacrées aux enjeux et aux retombées de la Francophonie sportive, des discussions stratégiques, des sessions de réflexion et de réseautage, tout en visant à renforcer la collaboration et l'échange de bonnes pratiques au sein de la communauté sportive francophone.



The image is a poster for an international seminar for francophone sports union leaders. At the top, there are logos for the French Ministry of Sports and Olympic Games, OPELIES, AFCNO, the Olympic Committee of the French Republic, the International Francophone Sports Association, the Jeux de la Francophonie, and Espalion. The main title is 'PROGRAMME SÉMINAIRE INTERNATIONAL DES DIRIGEANTS D'UNIONS SPORTIVES FRANCOPHONES'. The program is split into two days: Tuesday, November 28 and Wednesday, November 29. The background features a silhouette of athletes in various sports (wheelchair, running, cycling) against a globe.

PROGRAMME
SÉMINAIRE INTERNATIONAL
DES DIRIGEANTS D'UNIONS SPORTIVES FRANCOPHONES

MARDI 28 NOVEMBRE

08H-12H
ARRIVÉE ET ACCUEIL DES PARTICIPANTS
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac
66 Avenue St Pierre
12500 ESPALION

12H-13H
DÉJEUNER
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac

13H30-14H15
CÉRÉMONIE D'OUVERTURE
Mairie d'Espalion

14H30-15H45
TABLE RONDE
Comment la Francophonie Sportive peut-elle contribuer à l'amélioration des relations entre les États et entre les Peuples
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac

15H45-17H00
TABLE RONDE
Francophonie Sportive et Parasportive
Quels enjeux ?

17H00-18H00
CONFÉJES
Quels dispositifs pour accompagner les Athlètes et les Unions Sportives Francophones ?

18H00-19H00
ORGANISATION INTERNATIONALE DE LA FRANCOPHONIE
Vers une Francophonie sportive multilatérale et structurée

19H00-20H00
ASSOCIATION FRANCOPHONE DES COMITÉS NATIONAUX ET OLYMPIQUES
Actions et perspectives

20H30-22H
DINER
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac

MERCREDI 29 NOVEMBRE

09H-12H
TRAVAIL EN ATELIER
Quels leviers de développement pour les associations francophones sportives
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac

12H30-14H
DÉJEUNER
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac

14H-17H
TEMPS D'ÉCHANGE ENTRE LES PARTICIPANTS
Formulation des perspectives, propositions d'engagements, Etc ...

17H30-19H30
TOURNÉE DES DRAPEAUX OLYMPIQUES
Cérémonie officielle avec la délégation de Paris 2024
Animations sportives et culturelles par les associations de la ville
Complexe sportif intercommunal

20H30-22H
DINER OFFICIEL
Pôle Touristique Aux Portes des Monts d'Aubrac

[\[À télécharger \[2\]\]](#)

Affiche à télécharger : [ici \[3\]](#).

Source

URL: <https://www.jeux.francophonie.org/en/actualites/dialogues-autour-de-francophonie-sportive>